

厚木連合戸陵会だより

戸陵会だより ●発行=県立厚木高校同窓会(厚木連合戸陵会) ●発行責任=内田徳孝 ●編集責任=大塚憲二 ●厚木市中町4-12-10 ☎046-223-3458

20年度の活動報告、 21年度の活動計画と共に 無事審議終了。

報告者 連合戸陵会会長 内田徳孝(高10回)



総会は7月22日(水)、飯山温泉元湯旅館に於いて開催されました。当日は近藤俊二同窓会長はじめ、荒木高司校長、花田克雄伊勢原戸陵会長、杉崎秀夫海老名戸陵会長等多数の来賓の方々のご臨席を頂きました。花上肇副会長が議長に選出され議案審議に入りました。20年

度活動報告は伊藤修治幹事長より説明、決算報告は足立原強会計担当より説明があり、慎重審議がなされ、満場一致で可決されました。

21年度の活動計画(案)ならびに収支予算(案)の審議もいくつかの質問はありましたがあくまでも可決承認されました。花上肇議長、大変ありがとうございました。名議長のもと議事もスムーズに進行、すばらしい年度を迎えることが出来ました。心より感謝します。

今年は、「青春かながわ校歌祭」が厚木高校同窓会の主管で恒例になったゴルフコンペは昨年秋に長竹カントリーで開催、

連合戸陵会総会開催される

開催されます。我が近藤俊二会長は実行委員長であります。会場も厚木市文化会館であるため、連合戸陵会としても役員のみならず多くの同窓生諸氏の協力を得なければなりません。大いに盛り上げていきたいと思っております。皆様のご協力を切に願います。

また、今後はゴルフをやらなければなりません。いふ方々のためにも新たな企画立案が必要ではないかと思っています。例えば、バスによる研修旅行、ハイキングなど、色々な意見を出し合い、多數の方々の参加が可能なものを立案して欲しいのです。特に若い年代の後輩諸君たちに参加しやすい場づくりをしていきたいのです。

妻田ナンバ歯科医院

院長 歯学博士 難波勝文(高30回)

診療時間/午前9時~12時30分
午後2時~7時(土のみ5時30分)

休診日/日・祝祭日
厚木市妻田北1-2-3 妻田郵便局2階

0120-78-4180 有り
http://www.namba_dent.com



たっぷりニューボール
1周年記念9/11(金)
厚木ゴルフガーデン
代表取締役 藤原玲子(高30) 厚木市中荻野1185
☎046-241-2882
<http://www.golf-garden.com>

県内の新制高等学校及び旧制中学校等の校歌・応援歌の伝承と振興を図ると共に、卒業生と在校生の交流に努める「第4回青春かながわ校歌祭」が、来る10月10日(土)厚木市文化会館で開催されます。今年は会場担当として厚高同窓会が、実行委員会の中心となり、円滑な運営が図られるよう準備が進められています。厚高は最後の出場となります。校歌と第一応援歌を卒業生と在校生(野球部部員他)を併せ100余名が、舞台に大団旗2本を揚げ、堂々大合唱を披露します。出場卒業生の練習会も9月13日(日)に、厚高の中庭で行われますので、参 加を期待致します。

昭和の卒業生は、厚高に入学すると間もなく、1週間程度、宿題みに応援団幹部の熱血指導により、校歌祭終了後、ロワジールホテルでの打ち上げ(懇談会)では、往年の各種応援演技を行なう予定です。

県内各地より来厚する各校同窓生として、立派で盛大な校歌祭になるよう、同窓生各位の一層の御協力をお願い申上げます。(陸合戸稟会長)



難波 浩(高11回)
厚高応援団OB会長

委員長 三平明彦(高14・荻野)
副委員長 大塚憲二(高18・依知)
池田 清高(高19・厚木)
平野亮二(高27・睦合)
委員 賴住道夫(高22・小鮎)
小島聰(高33・南毛利)
山口義章(高15・玉川森)
の里(里)

委員長 小塩恒夫(高22・相川)
副委員長 大塚憲二(高18・依知)
池田 清高(高19・厚木)
平野亮二(高27・睦合)
委員 賴住道夫(高22・小鮎)
小島聰(高33・南毛利)
山口義章(高15・玉川森)

*この「厚木連合戸陵会だより」を作成しているメンバーです。
*拙い会報誌ですが、4号目が出来ました。より良いものにしていくために同窓生諸氏、ご父兄の皆様方のご批評、ご意見を賜りたいと思います。

*発行にあたり広告掲載をして頂いた広告主の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

厚木市優良施工店賞受賞
神奈川県優良水道設備店賞受賞
神奈川県建設業労働災害防止優良企業賞受賞

住まいの快適

リホーム 増改築

株式会社 小林リビング
代表取締役社長 小林知弥(高8回)

厚木市山際570(R129山際交差点際) ☎046-245-3261

望みが沸き、趣きに親しむ、
かくれ里の隠れた魅力。

あつぎ飯山温泉
元湯旅館
代表取締役 石川範義(高10回)
神奈川県厚木市飯山4916
TEL.046-242-0008(代) FAX.046-241-8975
●東京案内TEL.03-3207-0008 ●URL <http://www.motoyu.co.jp/>



学校だより ～生徒の動向～

「全高総文」三重大会開催される。本校から新聞部、吹奏楽部、文藝部が出場



厚新聞部を代表して2名
右/會田美帆さん(2年) 左/渡辺萌香さん(2年)

第33回全国高等学校総合文化祭三重大会(7月29日～8月2日)が開催され、本校からは新聞部、(顧問・吉垣武先生)、吹奏楽部(顧問・中山鉄也先生)、文藝部(顧問・三橋くるみ先生)が出席した。この大会は高校生の文化の祭典で、文化部のインターハイとも呼ばれている。各都道府県が持ち回りで主管して第1回目は77年に千葉県で開催されている。

新聞部門は、120校から50人が参加した。年間を通しての各校の新聞紙面を審査する審査表彰式と、交流新聞づくり

が行われた。吹奏楽部門は38都道府県から43団体が参加。三重県文化会館大ホールで演奏会が行われた。

文藝部門は各都道府県から推薦された文藝部員が伊勢市に集結。ここでは各校の文藝誌の展示や交流会(文藝部誌、散文、詩、短歌、俳句部門)、そして、ゆかりの地への文学散歩(本居宣長記念館、三島由紀夫の「潮騒」の舞台である神島など)が行われた。

男子ソフトテニス部(顧問・内野秀明先生)の清水・松井2年生ペアは6月に行われた関東大会出場!

ス部(個人)、山岳部が関東大会出場!

厚木ゴルフガーデンリニューアル一周年を迎えて

藤原玲子(高30回・荻野戸陵会)

大会に出場した。(山梨県小瀬テニスコート)結果は残念ながら1回戦で敗退を喫した。山岳部(顧問・志村重清先生)は6月に行われた神奈川大会で2位に入り、関東大会出場を決まりました。関東大会出場が決まっている。(9月5日、よこすか芸術劇場にて開催予定)お、本校の吹奏楽部は後日8月12日に開催の神奈川大会では金賞を受賞、東関東大会の出場が決まっている。(9月5日、よこすか芸術劇場にて開催予定)

大会に出場した。(山梨県小瀬テニスコート)結果は残念ながら1回戦で敗退を喫した。山岳部(顧問・志村重清先生)は6月に行われた神奈川大会で2位に入り、関東大会出場を決まりました。関東大会出場が決まっている。(9月5日、よこすか芸術劇場にて開催予定)お、本校の吹奏楽部は後日8月12日に開催の神奈川大会では金賞を受賞、東関東大会の出場が決まっている。(9月5日、よこすか芸術劇場にて開催予定)



稻門会 大山酒祭り 2007/5/27

遂に映画初主演を果たす！

六角精児氏(高33回)

六角さんは、劇団「扉座」(横内謙介主宰)の俳優であるが、10年前からテレビの人気番組「相棒」に鑑識役で出演している。その鑑識役を主役に仕立てた映画「鑑識・米沢守の事件簿」(東映・長谷部安春監督)に初主演し、話題になっている。

3月28日、一般公開の日、海老名市内の映画館の舞台挨拶を終え、厚木市内の居酒屋へ立ち寄った。そこでは彼の快挙(?)に祝杯を上げようと「あつぎシタープロジェクト」(代表・伊藤修治)の面々が待ち構えていた。彼が到着するや否やでんとやわんやの大盛り上がりになつた。この10年間、演劇公演後の打ち上げパーティーなどではボロボロ、荒れ放題のフィールド、やる気の無い従業員達、まばらな客足、正直なところ窮屈も考えました。しかし、大自会社の状態は芳しくなく、建物はボロボロ、荒れ放題のフィールド、やる気の無い従業員達、

私の家は昔から厚木市荻野にあり、祖父(中10回)、父(中39回)、私と三代にわたり厚木高校の卒業生です。先祖から受け継いだ土地の管理と父が40年まえに開いた厚木ゴルフガーデンというゴルフ練習場を稼業にしております。私もこの地に生まれ育ちましたが、大学卒業後、結婚し、旦那の仕事の都合もあり、長らく厚木を離れていました。子育てもひと段落した05年、高齢となつた父からゴルフ練習場の仕事を引き継ぎました。当初、気楽に引き受けたものの、事業も引き受けたものの、建物はボロボロ、荒れ放題のフィールド、やる気の無い従業員達、まばらな客足、正直なところ窮屈も考えました。しかし、大自会社の状態は芳しくなく、建物はボロボロ、荒れ放題のフィールド、やる気の無い従業員達、

新しいスタッフは芝貼り、樹木の手入れ、ベンキ塗り作業、など地道で大変な作業をこつこつとやつてくれています。こういったことが少しづつ実を結び、すべてが良い方向に向かつて来ているように思います。

リニューアルから1年、小さくして新しく迎えた優秀なスタッフは、とても満ち溢れていました。すべてが良い方向に向かつて来ているように思います。

日本医科大学講師・つるくぼ耳鼻咽喉科院長

医学博士 鶴窪一行(高26回)

診療所/〒243-0018厚木市中町3-3-22

TEL.046-221-4187 FAX.046-225-4133

後藤祐一君(高39回)
衆議院議員
初当選!

3年前に衆議院補選に民主党政権から立候補落選のうき目にあつたが、その後地道な活動の甲斐あって遂に当選を果たした。

同窓生としては甘利明衆議院議員以来とあり国政で活躍する場を得た彼への周囲からの期待は大きい。大いに力を發揮していってほしいものだ。

厚木稻門会幹事長 古座野隆
090-6195-4016
厚木稻門会幹事長 古座野隆
久米穂氏、作家佐光千尋氏、東洋思想家境野勝悟氏等による講演を行っており、いずれも好評を得た。最近では、文芸評論家

2回と歴代の会長職は戸陵会の会員が務めている。

なお、今年の講演会は沖縄知事から委嘱された「美ら島沖縄

が後を絶たずサインねだりする

写真・池田清(高19回・厚木戸陵会)

大山の重田辰弥氏により、「癒しの島、沖縄と本土」とのテーマで、10月25日(日)ロワジーホテル厚木で行う。なお、戸陵会員で未だ未加入の稻門生以降前会長は大橋賢三郎氏(中42)現会長は川鍋健次郎氏(高2)と歴代の会長職は戸陵会の会員が務めている。

この日の六角精児氏はスターとしてのオーラに満ち溢れていた。参加者全員がそう感じたのであ

る。ツーショット写真の依頼も絶たずサインねだりする

樹木剪定枝・刈草等 受け入れ(一般廃棄物処分場)

厚木グリーンリサイクルセンター

※ 樹木粉碎チップ加工・堆肥製造販売

株式会社 ヒロコーポレーション 厚木市三田3082-1 TEL.046-242-5420

(株)内田造園

代表取締役 内田徳孝(高10回)
厚木市下荻野483 TEL.046-241-1646

つるくぼ耳鼻咽喉科

日本医科大学講師・つるくぼ耳鼻咽喉科院長
医学博士 鶴窪一行(高26回)

診療所/〒243-0018厚木市中町3-3-22
TEL.046-221-4187 FAX.046-225-4133

噛むことは健康への第一歩 ～毎日できるアンチエイジング～



難波勝文(高30回・睦合戸陵会)
社団法人厚木歯科医師会常務理事
妻田ナンバ歯科医院院長 歯学博士

中高年期以降における口腔環境は、老化や歯を失う事による咀嚼能力の減退・不眠時の安定剤・高血圧時の降圧剤等の内科的疾患の常用薬により唾液分泌量が減少する事に起因して変化していきます。

唾液は、成人では1日あたり約1ℓ分泌されます。その中にはよく知られている消化酵素アミラーゼは勿論の事、殺菌力のあるリゾチーム、ガンを予防するペルオキシターゼ等の酵素、バロチンという若返りホルモン等が含まれています。唾液の分泌は嘔む事により促進されるので、よく嘔めば分泌量が増加し、従つて酵素やホルモンが多くなります。

よく嘔む事で、他にも次の様な効用があります。

唾液は、成人では1日あたり約1ℓ分泌されます。その中にはよく知られている消化酵素アミラーゼは勿論の事、殺菌力のあるリゾチーム、ガンを予防するペルオキシターゼ等の酵素、バロチンという若返りホルモン等が含まれています。唾液の分泌は嘔む事により促進されるので、よく嘔めば分泌量が増加し、従つて酵素やホルモンが多くなります。

よく嘔む事で、他にも次の様な効用があります。

リードバーとなるわけです。

よく嘔むことから始めてください。

よく嘔む事により、食事に時間がかかり過食の抑制になります。

では、よく嘔むには何が必要かということですが、突き詰めし老化防止が期待できます。上

頸の歯を絶え失つた方は、10本以上自分の歯が残っている方と比較した場合、アルツハイマー

症候群のない歯は枯れ木

になります。

上

頸の歯を絶え

活躍する同志生

(教育界・学界編)



勝又美智雄(高18回)

大分県別府市生まれ。国際教養大学教授。72年東京外語大学英米語科卒。日本経済新聞に入り、編集局社会部記者。'81年米スタンフォード大学ジャーナリズム研究員。'87~'90年、ロサンゼルス支局長。その後営業推進本部国際担当部長、編集委員長などを歴任。'04年日経新聞退社。秋田に開学した公立大学法人国際教養大学教授(北米研究・日米関係論)就任。現在、同大学図書館長、広報委員長を務める。公職に、財団法人大学セミナーハウス評議員、財団法人日本

語教育振興協会評議員他多数。

著証書に「権力の驕りに抗して、フルブライト元米上院議員の『私の履歴書』(日本経済新聞、91年増補文庫版、'02年)、ニコラス・バル著情報スーパー・ハイエーの衝撃」(日本経済新聞社、'94年秋田市在住。E-mail: katumata@aiu.ac.jp)

報紙で年俸制にした。教員は3年任期で年俸制にして、毎年1,000~1,500人の応募があり、4年目から150人、6年目には175人に増やす。

まず全国初の公立大学法人にして、3年間貢献活動、4、学内業務への協力度、の4分野で毎年細かく評価し、低い評価の者には退職しても

う危機感から「日本一優れた理想的な大学づくり」を目指した。そうしてできた大学は、あらゆる点で「日本初」だだけとなつた。

入学定員は当初100人としたが、すでに4年目には150人、6年

は日本人学生4人に外国人学生一人の割合で、格好の「異文化交流・摩擦」の空間になつてある。

入学3年目には受験界で「東北大並ぶ難関校」の評価を得て、4

年目には文系大学の偏差値ランキングで東大、一橋大、京都大に次ぐ4位をついた。この結果、年々、世界中で上がつた。総合評価では現在全国

の文系大学約700校の上位20位以内には確実に入っていると自負して

いる。国際教養大学でも正教員60人の過半数が外国人だ。

もう「良貨が悪貨を駆逐する」体制をついた。この結果、年々、世界中で上がつた。総合評価では現在全国

の文系大学約700校の上位20位以内には確実に入っていると自負して

いる。国際教養大学でも正教員60人の過半数が外国人だ。

もう「良貨が悪貨を駆逐する」体制をついた。この結果、年々、世界中で上がつた。総合評価では現在全国

の文系大学約700校の上位20位以内には確実に入っていると自負して

理想の大大学づくりに燃える勝又美智雄さん

微生物研究を経て情報通信の専門家へ。 さらに文学部教授へ…。長塚 隆さん

データベース事業に携わる傍ら、88年より東京農業大学で学術情報講義を担当。01年より04年まで日本データベース協会会長。

この話を伺ってから、高校に通学

していた頃のことを想い出しています。高校に通学

する友人に恵まれたことで、今の自分が

あります。自分で思っては行く先が定

めで、自分の課題が透けて見えてくるよ

うに思います。昨年からの金融危機により、家庭が経済的な困難を抱えています。自分の進学するかも含めて、

大学に進学するが難しくなった

学生、他の学生や教師とコミュニケーションを取るのが困難な学生、家

庭の問題を抱えていることが多いです。

今は、横浜にある鶴見大学文学部のドキュメントーション学科で情報学を担当。微生物の研究を

経て、82年から紀伊國屋書店で海外

学博士。04年より鶴見大学文学部

に新設のドキュメントーション学科で情報学を担当。微生物の研究を

経て、82年から紀伊國屋書店で海外

学博士。04年より鶴見大学文学部

に新設のドキュメントーション学科で情報学を担当。微生物の研究を